

Herzliche Einladung zum Vortrag von
Lars Kiefer, Fachstelle Sucht in Singen:

„Medienwelten

– Chancen und Risiken?!“

Infoabend für Eltern und
interessierte Schüler*innen

am Mittwoch,

den 20.03.2019 um 20 Uhr

im Friedrich-Hecker-Gymnasium



<https://www.pinterest.de/lemke0729/mediensucht/>

Neue Medien gehören zum unverzichtbaren privaten, beruflichen und schulischen Alltag. Neben vielen Möglichkeiten und Chancen, die sich durch die Nutzung von „Neuen Medien“ für uns ergeben, zeigen sich zunehmend auch Risiken und Gefährdungspotentiale.

Die Nutzer sind fasziniert von den Möglichkeiten, in andere Rollen zu schlüpfen. Die hohe Geschwindigkeit sorgt für große Intensität und permanente Erregung. Neben den Online-Rollenspielen nehmen Social Communities einen hohen Stellenwert ein.

Wo aber liegen die Grenzen zwischen leidenschaftlichem Hobby und süchtigem Verhalten?

Wie viel Zeit am PC/ Smartphone ist normal, wann ist es zu viel?

Wie kann ich in meiner Elternrolle darauf reagieren?

Auf diese und weitere Fragen wird Lars Kiefer in seinem Vortrag eingehen.



<http://www.postkarten.de/postkarten/postkarten-a6/postkarte-a6-cartoon-erfindung-des-solarbetriebenen-handys/a-67446/>